

終わった後に全てが分かる（終わった後こそが大事）。

校長 四本 博彦

令和7年度大島地区中学校総合体育大会が終了しました。全ての競技で、県大会出場を目指した熱戦が繰り広げられました。本当に本当に、熱い暑い2週間でした。

地区総体が終わった今だからこそ、勝つにふさわしいチーム（個人）だったのか？勝つには何が足りなかったのか？を改めて考えることができます。今は、自らを見つめなおす最高のチャンスです。結果には、必ずそこまでに辿り着く過程（道のり）があります。それまでの自分の全ての選択や言動が、その結果に結びついただけなのです。この事実からは、誰しも目を背けることはできませんし、決して背けてはいけません。そのことこそが、これから（未来）の自分へと繋がる唯一の道なのですから…。

部活動生だけでなく、全校生徒・全職員で夕方ランニングに挑戦しました。自分の心の弱さに向き合い、心の中で葛藤しながらも弱さに打ち勝ち、一人一人が黙々と走り続ける姿は輝いていました。部活動生が、地区総体で学校を不在にしているときでさえ、学校に残っているメンバーで、ランを続けてくれました。その姿を思い浮かべることで、部活動生は必死に最後まで、力を発揮することができました。まさに、チーム面縄一丸で臨んだ地区総体でした。

県総体出場を決めた剣道、女子バレーボール、水泳、陸上競技の選手の皆さん。次の出場チャンスを得た県総体は、皆さんにとって何のための大会ですか？その大会に向けて、勝つためにふさわしい生活を続けていますか？負けないための生活を意識していますか？

全ての選択は、皆さん一人一人に任されています。これまでの積み重ねの結果が出た今だからこそ、「自分を」「自分たちを」改めて見つめなおすことが必要ではないでしょうか？

今のあなたが、未来のあなたを創ります！！本気で取り組む姿を全力で応援します。

## 大島地区中学校総合体育大会

### 男子バレーボール部

面縄・犬田布0-2 亀津・井ノ川

面縄・犬田布0-2 せとうちVBC

### 女子バレーボール部

予選リーグ 面縄1-2 田皆・城ヶ丘

面縄1-2 赤木名

面縄2-0 喜界

トーナメント 面縄2-1 亀津 ベスト8

面縄2-1 田皆・城ヶ丘

ベスト4

### 決勝リーグ

面縄0-2 名瀬 面縄0-2 和泊

面縄0-2 龍南

### 女子ソフトテニス部

面縄0-3 赤木名

面縄1-2 喜界

### 野球部

面縄・伊仙1-2 金久

### 水泳

中原 瑠唯

中原 芽唯



女子100m平泳ぎ 3位（県総体出場）

女子400m個人メドレー

1位（県総体出場）

女子200m背泳ぎ 2位（県総体出場）

女子200M個人メドレー

1位（県総体出場）

# 伊仙町立面縄中学校

## うんのう魂

## 6月号

# 大島地区中学校総合体育大会

## 陸上

稲富 虎誠	走り幅跳び	3位	(県総体出場)
幸山 真姫奈	走り高跳び	1位	(県総体辞退)
中富 汐奈	2年女子100m決勝	7位	
稲富 虎誠	3年女子100m決勝	6位	
幸山 浩人	男子共通400m	6位	
元岡 梨々愛・元岡 凜・友良 優月・中富 汐奈	女子共通4×100mリレー	7位	
元岡 真希也・稲富 虎誠・大倉 宏太・幸山 浩人	男子共通4×100mリレー	5位	

## サッカー

伊仙SC 1 - 3 城ヶ丘

## 剣道

久保 開誠 個人戦10人総当たり  
9戦全勝 優勝 (県総体出場)

# 7月行事

- 4日(金) 授業参観・学級PTA  
学校保健委員会・家庭教育学級
- 8日(金) 水泳教室(3年)
- 10日(木) 水泳教室(2年)
- 11日(金) 防犯教室・環境教育(1年)
- 12日(土) 土曜授業・学級弁論大会
- 15日(火) 水泳教室(3年)・移動図書館
- 16日(水) 校納金締切日
- 17日(木) 薬物乱用防止教室
- 18日(金) 終業式
- 20日(日) 美ら海・美ら島大作戦

毎月第3土曜日は「青少年育成の日」、第3日曜日は「家庭の日」、毎月19日は「食育の日」「育児の日」、毎月20日は「交通安全の日」、毎月23日は「子どもといっしょに読書の日」です。

## あの日、ここで～1～

昭和23年4月、伊仙村立面縄中学校として開校しました。開校当初は面縄小学校に併設していました。国民学校時代の校舎は、戦火のため一部の校舎を残して消失し、残っていた建物も未曾有の大風で倒壊したため、集落や保護者の協力で掘立小屋の仮教室を作り、そこにわずかばかりの机とイス、アメリカから支給された寝台と自家製のイスを並べて授業をすることになりました。同年12月、必要な物資をなんとか調達するために、中学校や保護者が協力して「闘牛大会」を開催し、その収益で、テントや机、イスを購入し、テント教室を作ることができたそうです。ちなみに、この年の修学旅行は、3泊4日の徳之島一周旅行でした。記録がないので、推測になりますが、徒歩での一周旅行だったのではないかと思います。「生徒たちに何とか修学旅行を体験させたい」という当時の人の願いを想像することができます。

その後、昭和25年、舟クラの地に移転しました。写真は、昭和33年に撮られた写真で、本校が現在の場所に移転する直前に撮られた写真です。現在、本校に現存する最古の写真です。 次号に続く



旧南校舎



旧北校舎



旧東校舎



宿直室



舟クラに建つ記念碑 (現在)